

Fecha: 30/10/2024 Vpe: \$515.574 \$1.350.400 Vpe pág:

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.350.400 Ocupación:

Audiencia: 14.000 3.600 3.600 38,18%

Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Pág: 9

PUBLICONTENIDO

Centro Médico Andes Salud Los Ángeles conmemoró el mes de la concientización del cáncer de mama con su "Campaña PodeRosas"









urante el mes de octubre, se conmemora el mes de la concientización de cáncer de mama, primera causa de muerte en mujeres en nuestro país. Por este motivo, el Centro Médico Andes Salud Los Ángeles se sumó a esta gran causa, a través

de la Campaña PodeRosas, de la red Andes Salud, que busca crear conciencia sobre la relevancia de los exámenes anuales, como principal medida de la detección temprana de esta enfermedad.

Algunas de las iniciativas realizadas

durante este mes, fueron activaciones a la comunidad, entregando mensajes e información en la plaza de armas de Los Ángeles; entrega de cintas rosas a nuestros pacientes e información a través de nuestras redes sociales.

La campaña PodeRosas realizada por Andes Salud, involucró actividades masivas en diferentes ciudades del país, alianza con las Remadoras Rosas y firma de convenio con instituciones para exámenes preven-